

TENNIS MACHT SCHULE



TENNISCLUB INNING

Tennistraining im Schulsport für mehr als 200 Grundschulkinder – der TCI macht's möglich. Ein Novum in Bayern und der zweite Preis beim DOSB-Wettbewerb »Sterne des Sports« in Bronze.

Der Tennisclub Inning und die Inninger Grundschule haben mit ihrer Aktion »Tennis als Schulsport« ein neuartiges Projekt in Bayern gestartet. Mehr als 200 Grundschüler kamen im regulären Schulunterricht in den Genuss von Tennistraining. Für das zukunftsweisende Projekt mit Vorbild-Charakter für andere Vereine erhielt der TCI eine Auszeichnung beim DOSB-Wettbewerb »Sterne des Sports« 2023.

Neben Mathe, Deutsch & Co. stand für die Inninger Grundschüler von Mai bis zu den Sommerferien 2023 Tennis im Stundenplan: Bälle schlagen, Lauf-, Balance- und Wurfübungen. Trainiert wurde auf der Anlage des TC Inning auf drei Plätzen mit drei Trainern der Herrschinger Tennisschule Tennis-Factory, die Trainingspartner des TCI ist. Insgesamt bekamen 202 Kinder aller vier Jahrgangsstufen im Klassenverband vier Doppelstunden Tennisunterricht.

Tennis eignet sich bestens als Schulfach. Es trainiert alle Aspekte der Motorik und die Kids können eine neue Sportart ausprobieren. Kinder, Eltern und Lehrer waren begeistert. »Wir hatten auf dem Tennisplatz viele strahlende Kinder und konnten durch das Projekt Kids und Familien für unseren Verein gewinnen«, berichtet Christian Bonk, Vereinsvorsitzender des TC Inning. Die Grundschul Kinder sind genau im richtigen Alter, um mit Tennis zu beginnen.

Für das Projekt »Tennis als Schulsport« wurde der TC Inning beim DOSB-Wettbewerb für gesellschaftliches Engagement von Sportvereinen auf lokaler Ebene mit dem zweiten Platz »Sterne des Sports in Bronze« 2023 ausgezeichnet und erhielt einen Scheck in Höhe von 1.000 Euro für seine Jugendarbeit. Damit ist der finanzielle Grundstock für die Weiterführung des Tennisprojekts im Jahr 2024 gelegt. Im Rahmen des Sportunterrichts der Inninger Grundschule soll im Sommer wieder Tennis angeboten werden.

Freuen sich über 1.000 Euro für die Vereinskasse: Christian Bonk (1. Vorsitzender) und Leonie Fanger (Jugendwartin)

Gefördert wurde das Projekt von der Gemeinde Inning, dem Bayerischen Landes-Sportverband (BLSV), Club-Sponsoren und dem Bayerischen Tennis-Verband. Der BTV unterstützte mit 20 Schlägern, Bällen und zwei mobilen Netzen, die Training auch bei Regen in der Turnhalle zuließen. In der Zusammenarbeit zwischen Schulen und Vereinen sieht der BTV großes Potenzial. »Das wird es hoffentlich öfter geben. Das Projekt ist definitiv gut und hat das Zeug dazu, Schule zu machen«, sagt Tim Loidl, BTV-Assistent Vereinsberatung und Marketing, der den TCI beim Projektstart vor Ort begleitet hat. Wichtig sei es, die gewonnen Erkenntnisse des Pilotprojektes weiterzugeben.

STERNE DES SPORTS

Die Volksbanken Raiffeisenbanken und der Deutsche Olympische Sportbund (DOSB) ehren in diesem jährlichen Wettbewerb Sportvereine aus ganz Deutschland für ihr gesellschaftliches Engagement. Die Besten der lokalen Ehrung qualifizieren sich für das Landesfinale, die Sieger der Landesfinale nehmen am Bundesfinale teil.

Der TCI-Vorsitzende Bonk kann die Aktion »Tennis als Schulsport« anderen Clubs zur Mitgliedergewinnung nur empfehlen. Seine Tipps für die Umsetzung: Frühzeitige Kontaktaufnahme mit dem BLSV (aus Versicherungsgründen muss ein Vertrag zwischen Schule und BLSV geschlossen werden) und rechtzeitiges Ausloten von (finanziellen) Unterstützungsmöglichkeiten durch Gemeinden, Förderprogramme und Sponsoren. Dann kann Tennis auch bei weiteren Grundschulen in Bayern bald Schule machen und Kids begeistern. **PL**

Fotos: TC Inning (1), BTV (1)



Mitglieder: 286 (185 Erwachsene, 101 Jugendliche)

Plätze: 5 Freiplätze

Mannschaften: 10 Teams, davon 3 Jugendmannschaften

Konkurrenzsituation: 6 Vereine im Umkreis von 5 km

Internet: www.tennisclub-inning.de



TC Inning
Homepage